



Mon image et moi

Cela n'arrive qu'à moi. Hier, mon image ne tenait pas dans le miroir. Au lever, en me voyant arriver, mon image explosa en milliers de particules et lueurs qui projetées en l'air sortaient par la fenêtre et disparaissaient au dessus des toits en filaments ondulants. Malgré mes efforts, en changeant de vêtements, de sourires, d'expressions, en faisant des contorsions, je ne revenais pas dans le miroir et c'est à l'aveugle que j'ai dû m'habiller et me laver les dents.

Il faut expliquer que j'avais tenté la veille quelques incantations, comme dans les histoires, pour pouvoir sauter dans l'invisible et devenir transparent ; ce fut sans succès, mais mes intentions n'ont pas dû plaire au miroir qui, pour cette raison ou pour une autre, ne voulait pas de moi.

Enfin, dans la nuit, les particules de moi sont revenues en lueurs et en filaments ondulants et, passant par la fenêtre, rentraient dans le miroir ; le matin, j'étais à nouveau reflété, reconstruit à l'identique et, pour tout dire, plutôt miroir-génique.

Récit Ada Teller
pour Vocanet
adasapage.fr